

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 24 de Enero de 2020.

«Con el PNV llegamos a un acuerdo el viernes y ahora estamos esperando a que lo confirmen»

[I.M.](#) IRUN. Viernes, 24 enero 2020, 00:09 Que los socialistas firmen con EH Bildu un acuerdo presupuestario en Irun ha despertado interés en medios de todo el Estado. En una clave más cercana, pero que también trasciende los límites de la ciudad, el foco se ha puesto en si los pactos del PSE con Podemos-IU, por un lado, y con Bildu, por otro, quebrantan el marco de colaboración entre socialistas y jeltzales en Euskadi. «No hemos roto nada», insistía Santano. «De haber algo roto, se rompió hace tiempo porque en lo que llevamos de mandato hemos asistido a votaciones (del PNV) contra los impuestos, contra modificaciones de crédito, incluso contra la propia estructura del Ayuntamiento». Aún y todo, aseguró que «sigue habiendo voluntad de dialogar y oportunidad acordar» con los jeltzales.

Miguel Ángel Páez, que como delegado de Hacienda ha llevado las negociaciones con el resto de grupos, fue más allá y afirmó que «con el PNV había acordada una propuesta con una relación muy detallada de enmiendas» desde el viernes. Contó que les advirtió de que estaban «en negociaciones con otros grupos. Y creemos que ellos también estaban haciendo algo parecido. Aparentemente no había problema». El acuerdo era factible, pero ¿estaba realmente cerca?. «Muy cerca. Estaba hecho. Lo podíamos haber presentado también esta semana». Pero no se ha llegado a firmar. Todo lo contrario. El PNV, concretamente su portavoz, Xabier Iridoy, ha dicho que el Gobierno les ha «esquinado; no quiere acuerdos con el PNV». Anunció que dado que los socialistas habían buscado acuerdos «con otros», iban a replantear los términos de la negociación.

«Los acuerdos con Podemos-IU y Bildu no son impedimento para el acuerdo con el PNV», insistía ayer el delegado, que sí admitía que tendrá que contrastar con esas formaciones el documento si finalmente los jeltzales le dan el visto bueno. A día de hoy, no lo descarta pese a las declaraciones de Iridoy. «Estuvimos el martes por la tarde y hemos hablado hoy por la mañana (por ayer). He reiterado que la oferta sigue en pie, que esperamos una respuesta. Me han dicho que la están estudiando; saben que estamos a la espera, pero entiendo que entran en juego los mecanismos internos del partido. Que quede claro que no hemos cerrado la puerta a nadie y que en este acuerdo cabemos todos».

El documento sobre el que el Gobierno municipal espera contestación parte de la segunda propuesta que hizo el PNV, con enmiendas por valor de 800.000 euros y tres compromisos para impulsar determinadas acciones en el medio plazo. El Gobierno parece asumir estos últimos y, en cuanto a las enmiendas, tras las correspondientes valoraciones técnicas y políticas, acepta 19 de las 21 propuestas (en un caso con una reducción de la cuantía) para

«Con el PNV llegamos a un acuerdo el viernes y ahora estamos esperando a que lo confirmen»

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2020(e)ko urtarrila(r)en 24-(e)an 09:58etan -

una cifra final de 638.000 euros.